

扉

可能性は無限大…

ひかり祭を終えて

福栄中学校に入学して初めての「ひかり祭」。昼休み練習や学年練習などで練習を重ね、挑んだ本番はいかがでしたか。個人種目はもちろん、リレーや台風の目に取り組む中で**仲間との団結**を学ぶことができたのではないのでしょうか。どんな結果であっても、全力で取り組んだことに価値があります。クラスや全校で団結し、一つの目標に向かって努力する大切さを今後の学校生活に生かしていきたいですね。

また、ひかり祭では体育委員を中心に、各委員会に所属する生徒の活躍もありました。どの委員会も自分の役割をしっかりと果たすことができていました。学校行事では、このような陰の支えがなければ行事は成り立ちません。お互いに支え合うことで学校生活は成り立っています。ひかり祭で学んだ、**集団で行動する際につけるべきけじめ**を大切にしていきましょう。



～ひかり祭 表彰～

白組の優勝!

学年種目「台風金子号(台風の目)」

1位 1組 2位 7組 3位 6組

友情リレー(男子学級対抗リレー)

1位 7組 2位 6組 3位 4組

絆リレー(女子学級対抗リレー)

1位 1組 2位 6組 3位 7組



行事予定

最終下校：17：30

1	木	【木 123456】	16	金	【金 123456】 学習会①
2	金	【金 342156】 内科検診(AM)	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	【月 123456】 学習会②
5	月	【月 12356 水 5】	20	火	定期試験Ⅰ【国社理】
6	火	【火 123 補 56】 生徒総会	21	水	定期試験Ⅰ【技英数】
7	水	【水 12345】	22	木	【木 1345 火 6】
8	木	【木 123456】	23	金	【金 123456】
9	金	【金 123456】	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	【月 23456】 専門委員会
12	月	【月 123456】	27	火	【火 123456】
13	火	【火 123456】 試験前諸活動停止(21 まで)	28	水	【水 12345】 部活動壮行会
14	水	【水 1235】 定例研	29	木	【木 125634】 眼科検診(PM)
15	木	県民の日	30	金	【金 123456】

定期試験



みなさんにとって初めての定期試験が6月20日(火)、21日(水)に実施されます。多くの人が入学時に考えた目標に、「定期試験を頑張る」というものがありました。授業で学習した内容をきちんと理解し、自信を持って試験当日を迎えたいですね。

中学校の試験と小学校の試験の大きな違いは、広い範囲から出題されることです。4月に学習した内容も出題されるため、**しっかりと復習すること**が大切です。また、教科で使用しているワークも、1度だけではなく、2度、3度とくりかえし取り組むことで「**解けなかった問題**」をなくしていくことが必要です。ねばり強く取り組み、努力が実る定期試験にしたいですね。

定期試験日程

21日(火)…①国語 ②社会 ③理科 22日(水)…①技術 ②英語 ③数学

○事前に試験範囲が配付されます。提出物についても「何を、いつ提出するか」

指示があるので、よく確認をして、**提出物は必ず提出しましょう!**

○学習会が16日(金)、19日(月)の放課後に実施されます。各教科の先生に質問ができます。



体育委員コメント

1年1組	体育祭成功に貢献できて、とてもうれしいです。学年代表になって、悔いなくやりきることができました。。3年生は、最後で少し心残りがあったてさみしいですが、僕たちはあと2回あるので来年も体育委員に入って体育祭を成功させたいと思いました。
1年2組	1年2組は、とても仲間想いなクラスで、台風の目の時も仲間が手を放しちゃった時でも、その仲間のことを待ち、コーンがずれた時でも、その人がコーンを直すまで待ったりして、とても仲間を想おう気持ちが表されていてとてもいいクラスだと思いました。
1年3組	みなさん体育祭お疲れさまでした。とても白熱した戦いでした。今年初めての体育祭で疲れたり、緊張したと思います。紅組は負けてしまったけれど、来年は勝てるように、今年の実験を生かして頑張りましょう。
1年4組	ひかり祭お疲れさまでした。クラスのみんなのおかげでひかり祭を成功させることができました。昼休み練習や学年練習で自分たちの話を聞いてくれてありがとうございました。特に昼休み練習をしっかりと取り組んでくれたおかげで男子リレー3位を取ることができました。本当にありがとう！
1年5組	私はクラスへ向けての発表など、計画立てなどをするときうまく口が回らず、いろいろと大変でした。でも、そんなときに先生方やクラスの友達に助けられ、無事にひかり祭をミスなく終えられました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。このひかり祭は皆さんの支えで成り立っています。
1年6組	体育祭お疲れさまでした！！6組で初めて挑んだひかり祭、大変なことも、つらいこともあったけど、その分仲間たちと成長し絆を深め合え、悔いのない最高の体育祭にすることができました。これからクラスで助け合い成長できるように、1年6組、ぶちかますぞ～！！
1年7組	みなさんまずは体育祭お疲れさまでした。みんなが一生懸命頑張ってくれたから体育祭が何もなくて終わったと思っています。1年は初めての体育祭で何も分からなくて、委員会のみんなも分からなかったけれど、みんなが一生懸命頑張ったから体育祭本番で成功できたと思っています。お疲れさまでした。

1年1組	ひかり祭お疲れさまでした！体育祭練習みんなで協力しながらやっていたよかったです。それぞれ勝てなかった競技もあるだろうけど、頑張って行っていたと思います！年に一度しかない、体育祭だから今回のひかり祭を思い出になってくれればいいなと思いました。
1年2組	ひかり祭お疲れさまでした！！みんな全力でできていたと思います！！練習は失敗したり、怒られたりしたけれど、本番はうまくできていたと思います！来年は後輩のお手本になれるように頑張りましょう！！
1年3組	体育祭お疲れ様でした。皆さんは初めての体育祭楽しめましたか？私はとても楽しめました。紅組は負けてしまったけれど、勝ち負け関係ないくらい楽しめました。皆さんも私と同じ気持ちだったらうれしいです。そして来年は今年の実験を生かして、今年よりも楽しんで勝てるように頑張りましょう！！
1年4組	体育委員は、本日まで何度も練習や打ち合わせをしてきました。私たち1年体育委員も別で集まり、皆さんに話すための説明や引率を何回も確認しました。それでも、失敗や間違いなどがありました。そんな中で、文句ひとつ言わずに最後までついてきてくれた皆さん、本当にありがとうございました。
1年5組	ひかり祭お疲れさまでした！ひかり祭が楽しかったのはクラスのみんなのおかげです！本番までの昼連の時とか、何かを決める時、みんな積極的でうれしかったです！昼連の時は勝つためにたくさん、熱心に楽しく練習できて、よかったです！ひかり祭最高でした！！
1年6組	いつも私の言うことをすぐに聞いてくれてありがとうございました。皆さんが「体育祭楽しかった」と言ってくれてうれしかったです。体育委員がいない間、行動してくれた方、準備の時に手伝ってくれた方、ありがとうございました。来年の体育祭も頑張りましょう！
1年7組	本当に皆さんお疲れさまでした。みんなが体育委員についてきてくれたおかげでひかり祭が成功したと思います！学年練習の時に決めた目標を一人一人が意識するということがみんなを見ていて体育委員じゃない人も話している人を注意していて言ったことを意識してくれてうれしかったです。